

Weiter Tabellenführer

E1-Juniorinnen des MTV-Soltau erfolgreich

SOLTAU. In einer insgesamt ausgeglichenen Partie setzte sich die E1 des MTV Soltau mit 4:1 Toren gegen die E2 des MTV Soltau durch. Mit ein wenig Glück hätte die E2 an diesem Tage ein verdientes Unentschieden erreichen können - am Ende über-

zeugte aber doch die spielerische Erfahrung der ersten Mannschaft der jungen Kickerinnen.

Lena Nienaber schoß ihr erstes Saisontor (5.), eine Minute später erhöhte Jenny Baumann auf 2:0 für die E1. Die E2 war keineswegs geschockt und kam durch die nicht zu stoppen- de Kristin Benecke zum Anschlußtreffer (16.). Mirja Hellwinkel hielt durch mehrere gute Paraden die Führung bis zur Halbzeit fest. Nach dem Wechsel drängte die E2 auf den Ausgleich. Erst durch den entscheidenden Konter zum 3:1 durch Jenny Baumann (38.) konnte sich die E1 aus der Umklammerung befreien. Den Schlußpunkt setzte Alea Isernhagen mit einem Schuß zum 4:1 (48.).

„Ich bin froh, daß wir gegen einen vermeintlich leichteren Gegner überhaupt gewonnen haben. Der Ausgleich hätte mehrfach fallen können“, so E1-Trainer Jörn Nienaber. Und E2-Trainer Rolf Winnig fügt hinzu: „Wir konnten durch unseren kämpferischen Einsatz das Spiel offen gestalten. Mit ein bißchen Glück wäre mehr drin gewesen.“



Lena Nienaber schoß ihr erstes Tor für den MTV Soltau.